

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis dapat disimpulkan bahwa variabel disiplin kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT. PLN (Persero) Rayon Moutong Sulawesi Tengah. Jika disiplin kerja karyawan perusahaan semakin baik maka kinerja karyawan juga akan semakin Baik pula sehingga mampu mencapai target yang telah ditentukan. Berdasarkan analisis jawaban responden ditemukan bahwa tanggapan responden mengenai disiplin kerja berada pada kategori yang baik dan untuk jawaban responden mengenai kinerja karyawan juga berada pada kategori baik. Hasil penelitian ini juga menjawab hasil pengamatan pada pra penelitian, dimana perusahaan masih ada disiplin kerja yang perlu ditingkatkan agar mendorong peningkatan kinerja karyawan. Koefisien hubungan antara variabel terikat dan variabel bebas dalam penelitian ini cukup baik karena berkisar 58,6% sedangkan sisanya 41,4% dipengaruhi variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini, seperti motivasi, kompensasi, insentif, dan kepemimpinan.

5.2 Saran

Adapun saran yang disajikan peneliti dengan melihat hasil penelitian yang ditemukakan bahwa disiplin kerja yang baik, maka baik pula kinerja karyawan. Untuk kantor PT. PLN (Persero) Rayon Moutong Sulawesi Tengah disiplin kerja dari karyawan telah ditetapkan dengan baik dibuktikan dengan jawaban responden dan juga hasil regresi, namun hal tersebut masih perlu ditingkatkan karena dalam disiplin kerja ada beberapa pernyataan yang perlu dievaluasi yakni paksaan pimpinan dalam melakukan pekerjaan. Hal ini perlu dievaluasi agar para karyawan merasa nyaman dan termotivasi dalam bekerja.

Pada kinerja karyawan, hal yang perlu diperhatikan yakni mengenai penilaian kerja yang bergantung pada penilaian individu dan penghargaan atas capaian kerja yang memuaskan oleh pimpinan terhadap karyawan. Hal ini perlu diperhatikan karena dari apresiasi dari pimpinan terhadap karyawan akan menambah gairah dan etos kerja karyawan sehingga kinerjanya akan semakin meningkat dari hasil kerja sebelumnya.